



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Bildung und Soziales

20. Oktober 2023

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 05.10.2023

**Betreff: Berichterstattung zum Umsetzungsstand Präventionskonzept,
Bildungskonzept, Jugendhilfeplanung – VII/2023/06309**

TOP: 9.1

Frau Gellert bezog sich auf die Maßnahmen zur „Einführung von Familienklassen an drei Modellschulen“. Hierbei wurde nur die Gemeinschaftsschule Heinrich Heine in der Übersicht benannt. Sie erkundigte sich nach den anderen zwei Schulen.

Antwort der Verwaltung:

Die Maßnahme Familienklassen wird durch das Landesschulamt initiiert. Von den drei geplanten Familienklassen in der Stadt Halle (Saale) findet derzeit allein die in der Gemeinschaftsschule „Heinrich Heine“ statt. Weitere Klassen sind laut Information der Stadtverwaltung noch nicht eingerichtet.

Katharina Brederlow
Beigeordnete